

九条北小学校 校長室だより

N0.28 令和3年11月22日



朝夕の気温がぐっと下がるようになりました。児童たちにも、体調管理に気をつけてほしいと思います。

★ 西区の教育関係施策「体育授業インストラクター派遣事業」★

西区の教育関係施策の1つで「体育授業インストラクター派遣事業」があります。10月から11月にかけて、九条北小学校にもインストラクターを派遣してもらっています。専門的な指導を受けることで、児童の体力向上へつながっていくことを期待しています。



★ 「おもいやり月間」～友だちのよいところみつけた！★

土曜日の「地域合同防災訓練」では、たくさんのこと教えてもらいましたね。皆さんには、少しでもたくさんのことを見えておいてほしいと思います。

さて、今日は、まず星野富弘さんの詩を紹介します。

「鏡に映る顔を見ながら思った／もう悪口をいうのはやめよう／私の口から出たことはをいちばん近くで聞くのは私の耳なのだから」

この詩を読んで、本当にそうだなと改めて気づきました。自分の耳に聞かせたいのは、悪口ではなく、「いいことば」ですよね。「ありがとう」、「大丈夫」、「手伝うよ」、「いっしょに頑張ろう」……など、「心があたたかくなる言葉」でいっぱいにしたいです。今月は、「おもいやり月間」です。1階廊下の掲示板には、1年生から6年生までのみなさんが見つけた「友だちのよいところ」が書かれたカードで、いっぱいになっています。そこに書かれていることを見ると、たくさんの「いいことば」があふれています。この取り組みも、もう少し続きます。

いまよりもっとたくさんの「いいことば」であふれる九条北小学校にしてください。

また、今週は、代表委員会の皆さんのが「あいさつ週間」の取り組みもしてくれています。「おはようございます」も、みんなを元気してくれることばですね。

ぜひ、元気な「おはようございます」で一日を開始しましょう。

